



あすなろ

札幌市立中央中学校 進路だより

第18号
令和6年7月25日

～for the realization of your dream!～

高等学校見学報告！

～3年生の皆さんからの報告です～

【Cさん】

7月13日に札幌龍谷学園高等学校の文化祭に参加しました。すべての教室にコンセプトがあり、すごく素敵なクラスがたくさんありました。教室の外で「来てください」などの呼びかけが色んなところでされていて、すごく盛り上がっていた印象でした。1番印象に残ったのは体育館でやっていたバンドでした。たくさんグループがあって歌っていたり、ドラムをたたいていたり、ギターを弾いていたり、本当にすごかったし、体育館にいた全員が盛り上がっていてすごく楽しかったです。

【Dさん】

7月6日（土）札幌大谷高校の学園祭

学校の外や教室で行われていた様々な模擬店や、体育館でのステージイベントなどを見ました。まず模擬店では、周りの雰囲気やお店の外見がよく、呼び込みもとても明るかったので気軽に入ることができました。体育館のステージでの発表などは、たくさんの日程スケジュールがあり、私はその中の「カラオケ Fight」と「ダンス甲子園」、「劇」を見ました。カラオケ Fight やダンス甲子園は、曲の合間や間奏のときにすごく盛り上がっていてとても楽しくて、全員で盛り上がる場所が良いと思いました。また、劇は背景の装飾などがとても壮大で素敵でした。

大谷高校の校舎にはとても大きな美術科共同制作の絵がかかっていて、その絵に描かれていた不死鳥がとても幻想的で素晴らしかったです。このように、7月6日、大谷高校の学園祭に行ってみて全員がすごく盛り上がり、とても楽しい、そして学科のクオリティもすごい、とても良い雰囲気の学校だということがわかりました。

修学支援制度

文部科学省では、義務教育段階修了後も、家庭の経済状況にかかわらず、すべての意志ある者が安心して教育を受けることができるよう、高校段階及び大学等の高等教育段階における修学支援策を実施しています。高校段階では、教育にかかる経済的負担の軽減を図り、教育の機会均等に寄与することを目的として、高校生等の授業料を支援する「高等学校等就学支援金制度」、授業料以外の教育費を支援する「高校生等奨学給付金制度」を実施しています。詳細は、すぐるに添付した関係資料または以下のサイトをご覧ください。

○高校生等への修学支援（政府広報オンライン）

<https://www.gov-online.go.jp/article/202404/tv-5289.html>

○高等学校の修学支援制度：文部科学省

https://www.mext.go.jp/a_menu/koutou/hutankeigen/index.htm



